

AU COEUR DE L'ACTU, AVEC BÉNÉDICTE LAUMOND, POLITOLOGUE

Comprendre la montée du discours populiste en France à l'image des partis radicaux de droite qui gouvernent aujourd'hui en Pologne et en Hongrie, à l'approche des élections présidentielles françaises prévues au printemps 2022.

Le 10 février 2022

Bénédicte Laumond est maîtresse de conférence en science politique et rattachée au laboratoire CESDIP (Centre de recherches sociologiques sur le Droit et les institutions pénales) de l'UVSQ. Elle est spécialiste des mouvements, hostiles aux valeurs démocratiques libérales basées sur la justice, la tolérance, la solidarité et la non-discrimination prônées par l'Union européenne, qui existent également en France et jouissent d'une relative popularité dans l'opinion publique française.

En savoir plus

> [Cesdip](#)